
プログラム
点鐘（18：00）／ロータリーソング（手に手つないで・R-O-
T-A-R-Y）／ビジター・お客様紹介／会長の時間／幹事報告／
委員長報告／ニコニコボックス／出席報告／点鐘（18：30）
＜司会：島村拓史SAA＞

会長の時間
2022-23年度 会長　石井成人

≪会長挨拶≫
　皆さんこんばんは、納涼夜間例会と
いう事でご家族の皆様にもご参加いた
だいております。多くの方々にご参加
いただきありがとうございます。本日
の例会は、小林勇次郎委員長の「親睦
委員会」の担当です。久しぶりの納涼
家族例会、お楽しみください。

　毎日暑い日が続きます。（ヨーロッパでは、45 度を超
えて、山火事や死者も出ているようですが）夏は昼間が
暑いので、夜ということですが、その昔、清少納言も枕
草子の冒頭で、夏はやはり夜がいいと言っております。
　春はあけぼの…の後に、「夏は夜、月のころはさらなり。
闇もなお蛍のおおく飛びちがいたる。ただ 1 つ 2 つなど 
ほのかにうち光りて行くもおかし。雨など降るもおかし。」
と言っています。
　夏は夜、月が出ていればもっと良い、と言っていますが、
月は明後日が新月なので見えません ! 闇といってもここ
は部屋の中なので蛍も用意してありません。申し訳ござ
いません。
　しかし、清少納言がなぜ夜がいい、と言ったのかと思
いまして調べてみました。枕草子は西暦 1001 年に書かれ
ましたが、清少納言や紫式部が生きていた、西暦 1000 年
ころの地球は温暖期だったそうです。木の年輪からも気
温が高かったことが証明されているそうです。30 度を超
える真夏日が多かったので、清少納言も涼しくなる夜が　
一息つける時で、それで夜がいいと言ったのではないか
と思っています。
　平安時代の人も令和の我々も同じ人間で、暑さには参っ
ている訳ですが、今は冷房があり有難いかぎりです。し
かし、よく考えてみると、冷房のために莫大なエネルギー

いう心意気で頑張っております。商工会議所が中心となっ
てくれております今週末の夏祭りも実際による予定で進
めていただいております。8 月 20 日の花火大会、10 月
15,16 日の川越まつり、いずれも必ずやりますので、ご協
力の程、どうぞよろしくお願いします。結びにあたりま
して、川越 RC の益々の発展と、みなさま方のご健勝を
祈念申し上げましてご挨拶とさせていただきます。

米山奨学生あいさつ
●米山奨学生　ミンさん
　みなさん、こんばんは。私のニック
ネームはミンです。ミンと呼んでいた
だけると幸いです。
　改めて自己紹介させていただきます。
現在、私は西武文理大学でホテルとエ
アラインのサービスについて勉強して

います。私の趣味はみなさんの話を聞くことです。ですの
でたくさん話を聞かせて下さい。私は何人にみえますか ?
今日は私の国籍を明らかにするためにこの服を着てきまし
た。これはアオザイと言います。ベトナムの伝統的な服で
す。素敵でしょ、みなさん。ありがとうございます。

新会員入会式
●廣瀬 哲也 会員
推薦者：石井成人・斎藤　智
事業所：ひろせクリニック（川越市新富町 2-4-3 木村屋ビル3F）
所属委員会：親睦委員会

　みなさん、こんばんは。
私は今、診療所を営んで
おります。現在 60 歳に
なります。以前は川越青
年会議所に所属していた
こともあり、その時の仲

間に、今回川越 RC に誘っていただきました。今も豊かで
明るい健康的な川越の街づくりに奉仕する所存です。近年
は埼玉県内の小中学校でがん教育を実施しております。還
暦の節目の年に川越 RC に入会させていただいたことを新
しいスタートと考えまして、これから先輩諸兄のご指導の
もと頑張る所存ですので、どうぞよろしくお願いします。

幹事報告
2022-23年度 幹事　野溝 守

　コロナ感染者が急増している中での
親睦会となります。席をたってのご挨
拶周りは禁止とさせていただきます。
各テーブルでの親睦を深めていただけ
れば幸いです。
　先週ガバナー訪問がありましたが、
村田ガバナーより RI 会長のメッセージ

を今後毎月配信をするので会員のみなさまに周知をお願
いしたいとの連絡が入っております。マイロータリーか
らご欄になれますので、確認をお願いします。

ニコニコボックス
●廣瀬哲也会員ご入会おめでとうございます。歴史と伝統を誇
　る川越ロータリークラブを楽しんで下さい。〈会長 / 幹事〉
● 川越市長川合善明様、納涼夜間家族例会においで頂きあり

がとうございます。短い時間ですがどうぞよろしくお願い
いたします。〈会長 / 幹事〉

● 米山奨学生ミンさん、納涼夜間家族例会にようこそ。楽し
んでいって下さい。〈会長 / 幹事〉

● ご招待の近藤武弘様、納涼夜間家族例会においでいただきあり
がとうございます。どうぞ楽しんでいってください。〈会長/幹事〉

● 会員ご家族の皆様、納涼夜間家族例会においでいただきありがと
うございます。どうぞ楽しんでいってください。〈会長/幹事〉

●お世話になります。〈（市長）川合善明〉
● 歴史と伝統ある川越ロータリークラブへ入会させていただ

きます。よろしくお願いいたします。〈廣瀬〉
● 新会員廣瀬哲也さんようこそ川越ロータリークラブヘ。早く慣

れてロータリーライフを楽しんでください。〈齊藤（智）/住谷/
片山/坂口/小川/栗原/山田（哲）/阿部/福岡/小髙〉

● 親睦委員会の皆様、本日はご苦労様です。楽しみにしており
ます。〈坂口/岩堀/山田（哲）/塩野/小川/小城/今泉（博）/
栗林 /木澤 /福岡 /栗原 /阿部 /小髙 /洞井〉

● 石井年度になって最初の親睦イベントです。盛り上がりに
欠けるとしたら、それはコロナのせいです ! 本日は宜しく
お願い致します。〈小林 / 住谷〉 【合計５０，０００円】

を消費しているのも事実であり、将来の温暖化防止や電
力不足を補うためにも、節約を旨とすることを改めて、
啓蒙することの必要性を実感しています。
　さて川越RCでは、今年度SDGsに取り組んで行きます。

「だれ一人取り残さない」という、共通理念のもと、ロー
タリークラブの活動は SDGs に合致する部分がたくさん
あります。
　また、すでに取り組んでいる会員の企業も在りますの
で、参考にして、企業活動や社会奉仕活動に活かしてい
きたいと思います。是非とも、ご協力をお願いします。
　せっかくの家族例会なので、もう一つ。今年度、国際
ロータリー（RI）会長ジェニファージョーンズさんは、
117 年の歴史の中ではじめての女性会長です。DEI（多様
性・公平さ・インクルージョン）を推奨し、イマジンロー
タリーを、今年度のテーマにしています。このマークは、
ロータリーの 7 つの重点分野を、あらわしています。
　本日の例会は、体調に気を付けて、家族や、メンバー
と楽しんでください。

ビジター・お客様紹介
市長　川合善明

　みなさま、こんばんは。本日は納涼
家族例会にお招きいただき誠にありが
とうございます。また、行政におきま
して、様々な形で、ご支援、ご協力を
頂戴しておりますことを心より感謝申
し仕上げます。さて新型コロナウィル
ス感染症はここにきて第七波が急速に

広がっている状況でございます。川越市の新規感染者も
毎日 4 百人台が続いております。自宅待機者は 2500 人と
なってしまっている状況です。国からは行動制限をしな
いと言われておりますが、そうであれば感染症のランク
を落としてもらわないと医療も、行政も対応しきれない
状況になりつつあります。そのような中、できる限りの
体制で対応しているところであります。
　みなさま方におかれましても十分にお気をつけいただ
きたいと思っております。
　そして今年は市政施行 100 周年の年でありますので、
コロナ感染症がどんなに広がろうと必ずやっていこうと
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